



## **Beschlussvorlage**

**Nr.: 239/2009 / öffentlich**

### **Umbenennung der Gemeindestraße „Gartenstraße“ in Friesoythe**

#### **Beratungsfolge:**

<b>Gremium</b>	<b>am</b>	<b>Top</b>
Straßen-, Wege- und Kanalisationsausschuss	04.11.2009	5
Verwaltungsausschuss	11.11.2009	12
Stadtrat	16.12.2009	8

#### **Beschlussvorschlag:**

Aufgrund des Vorschlags des Ortsvorstehers Bernhard Möller in Abstimmung mit dem Heimatverein Friesoythe, Herrn Ferdinand Cloppenburg, wird die Gemeindestraße „Gartenstraße“ in „An den Gärten“ umbenannt.

#### **Begründung:**

Aufgrund des Antrages des Ortsvorstehers Bernhard Möller in Abstimmung mit dem Heimatverein Friesoythe, Herrn Ferdinand Cloppenburg, soll die Gemeindestraße „Gartenstraße“ eine neue Straßenbezeichnung erhalten. In Abstimmung mit den Anliegern der Gartenstraße, die am 20. August 2009 in einer Anliegerversammlung gehört wurden, wird nunmehr die neue Straßenbezeichnung „An den Gärten“ vorgeschlagen.

Die Lage der Gemeindestraße geht aus der beigefügten Kartenunterlage hervor.

#### **Anlage/n:**

Kartenunterlage (digital)

Fachbereichsleiter